

Die BikeSchool beim Regionalentscheid

Zum Regionalentscheid Mountainbiken ging es dieses Mal nach Bamberg. Dort erwartete uns eine Rekordteilnehmerzahl und — große Hitze. Aber lieber Sonne und hohe Temperaturen statt Kälte und Regen (das hatten wir ja auch schon). Wir waren mit 2 Teams am Start: Jungen III + Jungen II. Da beide ersatzgeschwächt antraten, hatten wir keine großen Ziele — es ging um's Dabeisein und um den Spaß am Wettbewerb.



In den Technikparcours war zu sehen, dass wir in unserem Training mehr Wert auf Ausdauer und Trails legen und nicht auf Palettenfahren bzw. „Tricks“ (z.B. Bunny-Hop etc.) mit den Bikes. Dadurch sammelten sich allerdings doch einige „Strafzeiten“ in den Mannschaften an — aber die wollten die Jungs auf dem Parcours wieder wettmachen.



Das **Team Jungen III** mit Linus Türk, Josef Seilmann, Julius Wohlfart und Gabriel Erhard holte sich am Ende einen guten Platz im Mittelfeld (14. Platz unter 23 Mannschaften).



Das **Team Jungen II** mit dem „Startfahrer“ Max Dümpert legte los wie die Feuerwehr und am Ausgang der Startgeraden führt Max das Feld an. Aber er musste genauso wie die anderen im Laufe des Rennens doch dem hohen Anfangstempo und der Hitze Tribut zollen und verlor so die Spitzenposition. Aber am Ende gab es für Max, Luis und Samuel (das Team war das einzige mit nur drei Startern, die dann aber auch alle in die Wertung kamen. Normalerweise starten 5 Biker, davon werden die drei besten gewertet) einen tollen 4. Platz — nur um einen Platz an der Qualifikation für's Landesfinale vorbei.



Beiden Teams Herzliche Glückwünsche! Und im nächsten Jahr wollen wir dann auch mal wieder mit einem Mädels-Team an den Start gehen.

Weitere Bilder auf der Homepage.